

えみなご班でピッカピカ



6年生の計画
の下、えみなご
班ごとに分かれ
て、学校のあち
こちを清掃しま
す。雑巾がけは
高学年が低学年
にお願いするの



1月16日(火)から3月6日(水)まで、縦割りによる清掃を行います。異学年と助け合い交流しながら、自分たちが使う場を美しくすることが目的です。

卒業年がしつかり指導

下条っ子だより

下条小学校
No.19
R6.1.31

ではなく、隅々まできれいにすることを考え、高学年が率先して担当していまし
た。床をふきながら、「ほっきの向きが違うよ」と優しく教える姿を見られ、温かな気持ちになります。
このえみなご班での関わりが下条のよ
き伝統となることを願います。

能登半島地震を受けて 今できることを確実に

元日に発生した能登半島地震から間もなく1か月。やっと被害の大きかった珠洲市などでも学校が再開しました。対岸の火事とならないよう、今回の災害を行実践することが大切と考えます。

本校でも、大地震に備え、倒れてくる危険のあるものはとめであるが、子どもたちが安全に避難できるかなどを改めて点検しました。また

りした時を想定して訓練をしました。突然で驚いたようです

が、以前の訓練を生かし静かに冷静に、対応できていました。



普段から、もしも小限にとどめられますが、ご家庭でも命を守る行動ができるよう、実際の動きや避難場所、災害時の持ち物等、しっかりと話し合っていただきますよう、よろしくお願いします。



チャイムとともに、多くの子が元気に外へ飛び出し、寒い中でも雪の日でもお構いなし。男女学年問わず、外遊びを楽しむ姿が見られます。まさに「子どもは風(雪)の子」。元気な姿をうれしく思います。

ちまたではインフルエンザやコロナウイルス感染症が流行しており、下条っ子たちにもその波が押し寄せています。「早寝早起き朝ごはん外遊び」を引き続き行い、この波にのまれないようにしたいものです。ご協力をよろしくお願ひいたします。